



Face au RN, un Front populaire !

La situation politique nous oblige. Notre syndicalisme, portant un projet de transformation sociale s'inscrit dans une histoire longue au cours de laquelle la CGT s'est engagée clairement contre l'extrême-droite et ses idées, au soutien des luttes décoloniales internationales et pour la liberté des peuples à disposer d'eux-même, condition sine qua none de la Paix.

La majorité porte une lourde responsabilité dans la situation politique dans laquelle nous nous trouvons. Au cours de cette

mandature mais aussi de celles des majorités précédentes, tout a été fait pour démanteler, pierre par pierre, le projet d'État social issu du Conseil National de la Résistance. Casse du service public, de la sécurité sociale et de l'assurance chômage, répression et fragilisation des organisations syndicales en sont l'illustration criante. L'absence de réponse à la préoccupation première des travailleur-euses, des chômeur-euses et des retraité.es, de boucler les fins de mois, l'absence de prise en considération du mouvement social durant la mobilisation contre la réforme des retraites, les affaires judiciaires à répétition ont marqué une défiance profonde vis-à-vis de la sphère politique dont nous payons le prix aujourd'hui.

La menace du Rassemblement National au gouvernement est imminente. L'heure est grave pour notre démocratie, pour les plus fragiles d'entre nous, et pour nos secteurs. Est-il besoin de rappeler que le RN est un parti qui continue de nourrir des liens étroits avec des groupuscules nazis, antisémites et dont les prises de positions racistes, xénophobes, sexistes, antiféministes, homophobes et transphobes sont légions?

Nous le savons, si le RN gagnait la majorité, nos secteurs comme les syndicats seraient directement visés. Le RN au pouvoir mettrait tout en œuvre pour le conserver. Pour cela, il annonce déjà des réformes constitutionnelles et entend peser sur le débat public. Il a déjà annoncé vouloir privatiser l'audiovisuel public. Aux responsabilités, il serait à même de nommer la direction de l'ARCOM et donc de peser sur la régulation du secteur audiovisuel et de faire la part belle à Bolloré et autres milliardaires responsables de la concentration des médias et de la diffusion des mensonges de l'extrême-droite. Il pourrait aussi nommer la direction des « théâtres publics » et influencer ainsi sur les programmations en vue de déployer son idéologie nauséabonde. Il serait enclin à modifier les critères d'aides au secteur et serait maître de l'attribution des subventions publiques de l'État ouvrant la voie au clientélisme. Quant au régime spécifique d'assurance chômage des intermittent-es, différentes prises de parole à l'extrême-droite laissent entendre qu'il serait supprimé ou réduit à peau de chagrin. Un désastre sur tous les plans.

Nous le savons, le Rassemblement National, l'extrême-droite et ses idées, sont ennemi-es de la Culture. Combien de spectacles ont-ils été empêchés par l'action de groupuscules d'extrême droite ces dernières années ? Combien d'œuvres d'art contemporain ont-elles été visées pour qu'elles ne soient pas montrées au public ? À chaque attaque, nos secteurs se sont mobilisés pour défendre la liberté d'expression, de création, de diffusion et de programmation. Un État dans lequel les artistes et les journalistes ne peuvent s'exprimer librement, est une menace pour le pluralisme, pourtant indispensable à tout État démocratique.

Il est encore temps de se mobiliser. La CGT Spectacle a d'ores et déjà initié en intersyndicale une mobilisation contre l'extrême-droite tout en mettant en lumière nos problématiques sectorielles.

La CGT Spectacle vous appelle aujourd'hui à voter les dimanches 30 juin et 7 juillet prochain. Votez et faites voter massivement les collègues pour battre le Rassemblement National et porter nos aspirations de progrès social. Pas une voix ne doit manquer. Dans ce sens, et en responsabilité, la CGT, indépendante mais pas neutre, a appelé à voter pour les candidat-es soutenant le programme du Nouveau Front Populaire, dont les mesures sont les plus proches de nos orientations.

Les dangers sont grands, pour la population et nos professions. Aussi, le mouvement social doit accompagner avant et après les élections ce mouvement citoyen de Front Populaire. La CGT Spectacle appelle donc les salarié-es à anticiper l'échéance du 7 juillet prochain et à organiser sur les lieux de travail et en dehors, des assemblées générales et agoras, afin d'échanger autour des actions à mener et à mettre en débat la grève à compter du 8 juillet prochain.

Quelle que soit l'issue de ce scrutin, nous savons que notre mouvement social doit se poursuivre que ce soit pour la défense de l'audiovisuel public, de sa pluralité et de son financement, e refinancement indispensable du service public du spectacle vivant et pour de réelles protections des métiers et savoirs faire menacés par l'émergence des Intelligence Artificielles génératives, tant les emplois sont menacés,. L'échéance de la loi de finance qui interviendra juste après l'élection sera sur ces questions déterminante.

De plus, malgré la situation politique très inquiétante, le gouvernement Attal est en train de faire passer en force sa réforme de l'assurance chômage qui aura aussi des conséquences sur les intermittent-es du spectacle (en particulier les plus de 62 ans), mais plus encore sur les autres précaires de nos secteurs, comme les salarié-es des festivals de cinéma ou les journalistes pigistes. Il est donc indispensable d'en exiger le retrait, la prise en compte de notre accord du 27 octobre 2023 ainsi que la construction de nouveaux droits pour les artistes auteur·ices afin de leur assurer une continuité de revenus.

Toutes et tous, nous sommes la CGT, réuni-es autour de valeurs communes. Notre responsabilité individuelle et collective est immense. Profitons des événements et festivals de l'été pour faire entendre notre voix, faire battre l'extrême-droite et peser pour la construction de « *jours heureux* » !

NOUS COMPTONS SUR VOTRE MOBILISATION DANS LA RUE ET DANS LES URNES !

RDV À AVIGNON

- **29 juin à 14h30 : Rassemblement à 14H30 devant le Palais des Papes**
 - **29 juin à 17h30 : AGORA au Cloître Saint Louis**
 - **3 juillet à 18h30 : Rassemblement à Place de l'Horloge**

Tous les rdv : <https://lc.cx/ContreAusteriteCulturelleExtremeDroite>



Paris, le 27/06/2024